

La lettre du Maire

De vous à moi.



Mes vacances seront studieuses afin de préparer le budget 2026 et la rentrée de septembre dans les meilleures conditions.

Chères Choisyennes, chers Choisyens,

J'ai beaucoup de plaisir à vous retrouver à l'occasion des nombreux événements estivaux organisés cette année encore, que ce soit la Fête de la Ville, Anim'été, le 13 juillet, mais aussi les conseils de quartiers ou les réunions publiques... Nos échanges sont riches et nous guident pour continuer notre projet pour Choisy-le-Roi. Ils se poursuivront d'ailleurs à la rentrée avec le Forum des sports et des associations le samedi 6 septembre.

Le monde ne s'est pas construit en un jour, mais notre anticipation et nos efforts portent leurs fruits. —>



C'est ainsi que nos écoles sont mieux parées pour affronter la canicule grâce aux investissements réalisés depuis 5 ans : cours végétalisées, rénovation thermique, ventilateurs plafonniers, stores occultants haute performance, brumisateurs dans les cours. Dans cette continuité, nous vous avons présenté ces dernières semaines le 4^e collège, l'équipement de proximité des Navigateurs, la future crèche Pelloutier... qui verront le jour et transformeront votre quotidien de parents, de citoyens mais aussi d'acteurs de la vie associative.

Cela nécessite des ressources importantes dans une période où l'argent et nos dotations d'État se raréfient. Il faut aussi trouver le financement pour construire la nouvelle piscine ainsi que la rénovation complète du gymnase Léo Lagrange. Nous n'oublions pas les nombreuses rues à rénover et la dalle commerciale dont nous avons déjà refait l'étanchéité.

Nous avons besoin de 60 millions d'euros en investissement.

Face à tous ces défis, mes vacances seront studieuses afin de préparer le budget 2026 et la rentrée de septembre dans les meilleures conditions.

Je ne me laisserai pas distraire de ma mission par les mensonges et les tentatives de déstabilisation organisées par des personnes qui n'ont rien à proposer, sinon souffler sur les braises des différents conflits.

Cela ne m'empêche pas d'avoir une position personnelle sur les guerres et de désirer avant toute chose l'arrêt des combats et le massacre des peuples : en Palestine, en Ukraine ou encore en Chine, sans oublier nos amis arméniens dont personne ne parle et tous les peuples sous le joug de dictateurs.

À Choisy-le-Roi, je me dois de veiller à la cohésion des différentes communautés. Je n'exploiterai pas la souffrance de ces peuples à des fins électoralistes comme le font certains dans notre ville, sans vergogne : honte à eux.

Choisy-le-Roi est une ville de paix où chacun peut trouver sa place grâce aux lois de la République qui seules nous assurent de vivre ensemble dans le respect et la dignité.

Un mot enfin pour saluer le remarquable travail de notre police municipale qui a sauvé plusieurs vies au cours des dernières semaines, notamment 4 enfants risquant de se noyer dans la Seine, ou encore un jeune homme qui voulait se jeter du pont de Choisy.

La sécurité ne se résume pas à de la verbalisation contrairement à ce que certains pourraient laisser penser. La police municipale est une police de proximité au service des Choisyens et soyez assurés que des consignes sont données pour que les agents agissent avec discernement.

Pour conclure, je vous souhaite un bel été, dépaysant et ressourçant, que vous soyez en province, à l'étranger ou à Choisy-le-Roi pour profiter d'Anim'été mais surtout de vos amis et de votre famille qui sont une richesse éternelle.

Bonnes vacances à toutes et tous.

PS : N'oubliez pas de venir au Crito' Star le 30 juillet dans le quartier du Port!

Avec Joos, pour Joos,
Votre Mairie.



Le quartier Sud avance!



2026 44 nouveaux logements sociaux pour les classes moyennes

Résidence PLUME, au 27 rue de la Remise aux Faisans, est une opération immobilière dans le cadre du projet de renouvellement urbain du quartier. *« Je souhaite offrir aux classes moyennes qui n'ont pas accès aux logements sociaux habituels, la possibilité enfin, de se loger à des prix abordables »* précise Tonino Panetta.



Pose de la première pierre le 10 juillet dernier.

2028 Ouverture de l'équipement de proximité des Navigateurs pensé pour tous!

« Ma détermination et celle de mes équipes est sans faille pour mener à bien ce projet qui fait partie des priorités de notre mandat, tout comme la nouvelle crèche secteur Sud Pelloutier qui verra le jour en janvier 2026 » souligne Tonino Panetta. L'équipement accueillera le centre social, une salle des fêtes, une ludothèque... Il sera un lieu de vie, d'écoute, de rencontre et de partage qui respectera la qualité de vie des habitants du quartier.



2029 90 nouveaux logements de haute qualité pour devenir propriétaire à des prix abordables & construction d'une nouvelle salle des fêtes avec cuisine

« Les logements neufs proposés seront à prix très compétitifs et avec une qualité de construction durable, adaptée et labélisée. Au RDC, un espace de vie pour les habitants sera pensé en complémentarité de l'équipement de proximité. Nous travaillons également à la transformation de ce qui sera alors l'ancien espace Langevin en espace sportif, avec la création notamment d'un Dojo » indique Tonino Panetta.



Intention architecturale.

